



JOSELE RUIZ

**REIVINDICACIÓN.** Los responsables del club de tiro con arco explicaron la situación a los asistentes a la concentración.

# Unas 200 personas muestran su apoyo al tiro con arco onubense

## Piden al Ayuntamiento que reubique el club ante las obras del Ensanche Sur

LUJÁN LEÓN ■ HUELVA

**Unas 200 personas se concentraron ayer en las instalaciones del club de tiro con arco Asirio para reivindicar al Ayuntamiento de Huelva que reubique el club ante su necesidad de abandonar las actuales instalaciones debido a las inminentes obras del Ensanche Sur.**

Este club que ha dado dos medallistas olímpicos a Huelva se encuentran en una complicada situación de la cual no sabe cómo va a salir, ya que "en enero empiezan las obras del ensanche, pero a nosotros nadie nos ha comunicado que tenemos que irnos", como explicó su presidente Agustín Rodríguez Gómez.

Este club lleva más de 40 años en la zona próxima al estadio Nuevo Colombino, una zona por donde se desarrollará el proyecto de expansión de la ciudad, lo que obliga al club a abandonar sus instalaciones. Por ello, han mantenido varias reuniones

con los representantes municipales para pedir que reubiquen al club, ya que "no nos oponemos a dejar nuestras instalaciones, sólo pedimos que nos valen un terreno para poder seguir practicando nuestro deporte".

El presidente del club agradeció el apoyo que están recibiendo tanto de la sociedad onubense como del resto de clubes de tiro con arco del país, ya que a través de las redes sociales están realizando una campaña informativa para dar a conocer su situación.

Además, han puesto el asunto en manos de un abogado para que "nos oriente sobre los pasos a dar", ya que "no queremos enemistarnos con nadie, sólo queremos seguir practicando deporte", aunque lamentó que desde el Ayuntamiento "no hayan contando con nosotros para nada".

Tras la campaña que están realizando en Internet han recibido la llamada de los representantes municipales para celebrar una reunión, que

tendrá lugar el próximo jueves y en la que "no confiamos demasiado, pero al menos empezamos a notar alguna voluntad por su parte".

**APOYO SOCIALISTA.** La concentración contó con el apoyo del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Huelva, que se hizo patente en la persona del concejal del área de Deportes José María Benabat, quien quiso estar presente para "defender un club que ha escrito una página del deporte onubense con mayúsculas".

El edil también reivindicó la necesidad de "apoyar a unas personas que de forma altruista están educando en valores a los jóvenes, ofreciéndoles una forma de ocio alternativa".

Por último, recordó al alcalde de Huelva, Pedro Rodríguez (PP), que "tiene la obligación de buscar una solución consensuada" a esta situación, ya que "no puede dejar de lado a la ciudadanía cuando se plantean complicaciones".

### TRES AÑOS DE CONFLICTO

El problema del club Asirio de tiro con arco se remonta tres años en el tiempo, cuando tuvo lugar la primera reunión con el concejal de Urbanismo, Francisco Moro, para analizar su situación ante el desarrollo del Ensanche Sur en los terrenos donde se encuentra el club. Tras esa reunión, los representantes del club no han logrado aclarar cuál será su futuro a tan sólo un mes del inicio de las obras.